AMANANA

Año XVI. - Número 4.536 - CEUTA VIERNES 27 DE MAYO de 1949 - Precio 50 céntimos

# ICIA en una encrucijada

Necesita hacer economías o aumentar los impuestos

En el primer caso, reduce su potencia; EN EL SEGUNDO, SU CAPACIDAD

### La conferencia de los «cuatro» en París, retardará la crisis

res defiende los intereses de Francia en la «Conferencia de los «cuatro», aunque esto ya ocurrió en una ocasión.

No creo que los diputados de la cuarta Republica se lanzan al ridículo de dejar sin poderes y con un si lo vació a la Comisión francesa qué se sienta alrededor de esa mesa circular de la conferencia en la que pretenden arreglar al mundo.

Las reuniones de clos cuairos con una clase de discordias en las que aparecen, según los comunicados; todos de acuerdo.

Ya estamos acostumbrados a resumir esas conferencias de Yalta, Postdam y ahora de Paris. Entonces se nos di-jo que el acusado era completo, después aparecieron las discordancias. Actualmente repiten la copla; reuniones en secreto, armonia, esperanzas y acuerdos para que la huma nidad crea en el porvenir y el futuro nos demuestre la falta de sinceridad que tienen los rusos al firmar por cualquier compromiso.

Por todo esto, es mejor dejar aparte a los ministros de clos cuatro» y ocuparse del

ministro de «uno».

El gobierno francés pasa por un trance dificil: un trance economico que no ha re-suelto el Plan Marshall, ni la producción acelerada de la industria, La situación por la que cruza Francia es de en-crucijada. Necesita hacer economías o aumentar los im puestos. En el primer caso reduce su potencia; en segun do su capacidad. Hace tres dias el ministro de Finanzas Petche, nos dijo en los postres de una comida, «yo no tengo un plan, soy un hombre del dia que pienso para

### EXPULSION DE TUNEZ DEL DIRECTOR DE UN **PFRIODICO**

Tunez, 26 - En virtud de un edicto real de 1778 el residente general de Túnez ha expulsado en un plazo de dos horas, al director-fundador del periódico «Le Petit Matin». — EFE.

Paris.—No creo que este-mos en visperas de crisis. Se-ro tengo que encontrarlo». dad de rearme y el prestigio ría demasiado grave ver la El razonamiento parece 16- de la nación. dimisión de un gobierno en gico, pero tiene su parte dé el preciso instante en que su bil Ahora hay que pensar mañana y tratándose de para mañana y tratándose de mayoria parlamentaria claufinanzas el mañana se transforma en una época.

> o en mayor impuestos como o al triunfo de la tarea admi-una tumba electoral y en nistrativa. La administración o en mayor impuestos como una tumba electoral y en cambio los ministros que ven reducirse .los presupuestos por falta de dinero se niegan a ser responsables de la conaciona que los pocos crécitos de la concidentales y los recursos dos occidentales y los recursos de la concidentales y los recursos de la concidentale y de la propiedad común. A fin de cuentas en las crisis es donde cruelmente cada ciudadano tiene asegurado su por la concidentale y los recursos de la c

No creo que estemos en vis peras de crisis. Opino que la dicará ante Queuille, pero el momento es muy dificil y hasta los independientes se La mayoria parlamentaria hasta los independientes se considera el porvenir en más sienten ligados al naufragio

# SIN ACUERDO EN



Vichinsky rechaza la sugerencia de Bevin para la incorporación a zonas occidentales de

Paris, 26. Esta tarde se rea-nudó la sesión de la conferen-cia de ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro «gran-des». Continuó la discusión acerca de la unidad política y económica de Alemania, man-teniéndose en general, la mis-ma tónica que en las sesiones anteriores. anteriores.

anteriores.

El delegado ruso, Vichinsky rechazó la sugerencia formulada por los representantes de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia, para que Rusia admita la incorporación a las zonas escidentes de la ocupada nas occidentales de la ocupada por los soviets de la Alemanla

oriental No obstante las divergencias subsistentes entre los delegados occidentales y los rusos, que hassa alora no logran resultante en acuerdas concretos.

La propuesta formulada hoy por los occidentales, que re-chazo Vichinsky, fué presenta-da por el delegado británico. Bevin.—Efe.

### Mussolini iba a convertirse al cristianismo

Roma, 26.-El Padre Giuseppe Ricciott, de los canónigos regulares lateranenses del Santisimo Salvador, ha dec arado que Be-

Salvador, ha dec arado que Bento Mussolini parecía estar cerca de su conversión al Cristianísmo poco antes de su muerte.
Agregó que cuando fué detenido el 29 de julio de 1943, le
pídió su famosa obra "Vida de
Cristo". El Duce 'eyó el libro e
h'zo numerosas notas marginales, durante su prisión en la
is'a de Pouza. is'a de Pouza

Manifestó también que en va-rías conversaciones, Mussoliní demostró que había abandonado su antiguo ateismo.-EFE.

### El principe don Juan de Orleans y su esposa Fátima, pasan por Zaragoza camino de Barcelona

Zaragoza, 25.—El principe Juan de Orleans y Braganza y su esposa Fátima, sobrina del rey Faruk de Egipto, que recientemente han contraido matrimonio y que ayer se de-tuvieron en Zaragoza en su viaje de novios, a causa de una averia en el coche han continuado esta mañana con dirección a Barcelona.

Shanghai, 26.—Las fuerzas comunistas se han lauzado a Jn
ataque final para líquidar a los
ultimos defensores nacionalistas
que resisten en el corazón de

Las tropas gubernamentales,
Changhai, 26.—Las fuerzas cotas, siguiendo su ofensiva, han
por mar.
En la ciudad, por el momento, reina la calma, gracias a las
medidas adoptadas por el Comité de Seguridad en evitación
a la Santísima Virgen del Pimité de Seguridad en evitación
de desordenes y sagueos En esta capical han visitado charán a Francia, Suiza e Italia y de alli continuarán viaje la Rio de Janeiro. - CIFRA.

### Ataque final contra últimos defensores de Shanghaj

### Se lucha desesperadamente en el Woochow para proteger la retirada de los gubernamentales

#### periódicos ciudad siguen publicándose ingleses los la

Shanghai.

Shanghai.

Al norte de la ciudad, los comunistas han incendiado existencias de gasolína y municiones. Noticias de Woosung, en la bahía del Wangpoo, dicen que los nacionalistas están evacuando por mar y que se espera que los embarques terminen esta noche.

ta noche.

La desesperada defensa nacionalista en el arroyo Woochow y sus puentes, se interpreta como una acción de retaguarda para impedir que los comunistas persigan a los gubernamentales a lo largo de las carreteras que salen hacia el norte desde Shanlen hacia el norte desde Shan-

en el resto de la ciudad la ocupación se produce tranqui-lamente. Se disconoce el número de bajas tanto comunistas como nacionalistas.

Ha salido a la calle el primer periódico comunista en idioma chino Los diarios que se editan en inglés continúan publicándose sin restricciones.—EFE. se sin restrice ones.-EFE

Los comunistas terminan la últ ma resistencia con la últ ma resistencia de Shanghai ; ; ; ; ;

Shanghai, 26 .- Los comunis.

Las tropas gubernamentales, después de volar tras de si algunas instalaciones, siguen su retirada, y ya están terminando en algunos puntos su evacuación ros.—EFE.

# 1950, LA

garán a Roma muchos millares de peregrinos

Roma, 26 = El año de 1950 será el Año Santo, según ha sido confirmado en el Vatica-

El programa de actos que han de realizarse será verda-deramente grandioso.

Continuan los preparativos para la recepción y acomodo de los muchos millares de peregrinos que de todas partes del mundo han de llegar a Ro aa, con este fin.-Efe.

# Año Santo Plan Marshall

De todo el mundo Ile= La Comisión de Asuntos Exteriores del Senado, aprueba una reducción de 75 millones de dólares, en vez de los ciento cin' cuenta millones propuestos

> do hoy un largo debate al reajuste de os créditos con dest no al Plan Marshall. Fué discutido el programa de riducciones pre-sentado por algunos senadores que fué rechazado en parte. Algunos senadores se onusie-llones.—EFE.

> Washington, 26.—La Comisión ron enérgicamente a esta rede Asuntos Exteriores del Senado norteamericano ha dedicasión de Asuntos Exteriores aproducción rad cal y al fin la Comi-sión de Asuntos Exteriores aprobó un informe por el que dicha reducción, que alcanzaba 150 millones de dolares de la cifra

Segu damente, el doctor Gu-tiérrez Diez visitó el Centro pa-rroquial de los Jóvenes de A. C. de Nuestra Señora de Africa, ex-

poniendole el presidente las ac-tividades que realiza el mismo ta es como catequesis, visitas a

ta es como catequesis, visitas a enfermos, censura de espectaculos, periódico mural, participación en los actos liturgicos, etc., con lo que demuestran una intensa vida parroquial. El señor obispo los alentó a proseguir bajo el lema de "Siempre más y mejor"

S. E. R. fué despedido con filial carño por parte de todos los presentes.

Desde las 8 Estreno de la gran producción Metro Goldwyn Mayer



El sábado otro gran estreno SU MILAGRO DE AMOR Es un films R. K. O. Radio

Próximamente MARIEMMA

Encargue con tiempo sus localidades.



#### SANTORAL DEC DIA

27 de mayo, viernes. — Ss. Beda el Venerable, pb., doctor Juan, papa, Julio, Ranulfo, Restituta. vg., martires; Eutropio, obispo; Beato Pedro Sanz, mar fir Miss de San Beda Bito Decitifo tir. Misa de San Beda, Rito Dc-bie. Ornamastos blancos

#### SAN BEDA EL VENERABLE

Nació en Yarrow (Inglaterra). A los siete años le entregaron a San Benito Biscop Abad del Mopasterio de Wearmouth. Fué uno de los hombres más sabios del sigle VIII.

Sus escritores llenos de celestini doctrina, eran leidos en las iglesias aún en vida del autor. Como no era permitido llamarle santo antes de su muerte, en la lectura de sus escritos se le llamaba venerable, nombre con que aŭa ahora se le designa. Murio

### CONFIRMACIONES

S. E. R. el señor Obispo de Cádiz y Ceuta, administrará esta tarde a las cinco el Sacramento de la Confirmación, en la iglesia parroquial de San José (barriada)

### ADORACION NOTURNA

El turno cuarto de la Sección Misa de S. Agustin. R. Adoradora Nocturna, celebrará ble. Ornamentos blancos.

### S. E. R. el señor Obispo de Cádiz Cine Astoria Ceuta celebró ayer solemne pontifical en la Catedral

En la iglesia de Africa asistió al actode Consagración al Inmaculado Corazón de Maria

### Visitó el Centro parroquial de los Jóvenes de Acción Católica de Nuestra Señora de Atrica

A las 9'15 horas de ayer, en la Santa Iglesia Catedral, S. E. R el obispo de Cádiz y Ceuta celebro solemne m sa de pontifical, cantándose, por el coro Santiago de los Jóvenes de Accion Católica, la misa "Te Daum Laudamus".

Al externolatica

Al solemnísimo acto asistie-ron diversas autoridades de la localidad, las custro Ramas de Acción Católica, Ayuntamiento. Asociaciones religiosas y una enorme multitud que llenó por completo el templo.

Más tarde, en el Palacio Episcopal, las Hijas de Maria visi-taron al señor obispo quien, a las 17 horas se tras adó a la isle-se de Africa donde adminis-tró el Sacramento de la Con-firmación a un crecidisimo nú-mero de personas. mero de personas.

mero de personas.

A continuación, en el mismo tempo, electuó la imposición de insignias a las jóvenes de Acción Católica de los Centros Internos e Interparroquial, bendiciendo a continuación la bandera de la Rama de Mujeres de Acción Católica, actuando de madrina la presidenta de la misma doña Angustías Guttérrez, de Delgado Tegle, Finalizado este a a.o. que revisió gran brillantéz, se efectuó la Expósición de S. D. M., rezándose el Santo Rosario y Oficios del Mes de Marria.

Después de dar S. E. R. la bendición con el Santisimo, el presidente de la Junta Coordinadora de los Jóvenes de A. A. hizo el acto de consagración de la Juventud al Inmaculado Corazón de Maria, terminando con Reserva y Salve.

El señor obispo, dirigió unas elocuentisimas y paternales pa-labras, resaltando la belleza del acto celebrado el cual es como un anticipo a la preparación del Año Santo, Habió después de las próximas Misiones y pidió a todos hagan llegar el consuelo de este acto a los que no lo co-

El templo presentaba un des-

### 

su Vigilia del presente en la parroquia de San José de la barria. da de Jadú, mañana sábado a las 10 y 30 de la noche.

#### SANTORAL PARA MARANA

28 de mayo, sábado.- Ntra. Sra. Reina de los Apóstoles.—Ss Agustin de Cantorbery, Justo, Senador, Germás, Podio obs. Emilio. Félix, Crescente, Luciano Eladio, Priamo, Dioscórides, Carauno, mártires.

Misa de S. Agustin. Rito Do-

### La Unióny El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicifio Social: Madr d, Alcalé 39,-(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendos. Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitaticias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancias), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA. OFICINAS: Tetuan, Generalismo, B (edificio propiedad), Tel. 3.4-5-1. Apartado 97, Ceuta. González de la Vega, S. Tei. 1-4-1, Apartado 21.

Autor zado por la Dirección General de Seguros

Desde las 5. Ultimo día.
Gene Tierney en el cénit de
su gloria cinematográfica
Vincent Price y Walter Hus-

ton en el vigoroso drama de pa-siones desatadas en un mundo extraño;

### EL CASTILLO DE DRA GONWYCK

"Reconditos pensamientos la llévaron a un amor oculto y por final el extasis y el terror". Mañana:

LA JUNGLA EN ARMAS

Nota: En las horas de restrix ESCRITOR ción este Salón proyecta con LUZ PROPIA.

### El martes será el recital de Mariemma

La presentación en nuestra ciudad de la genial estrella de la danza, Mariemma, tendrá lugar el martes próximo a las 10'45 de la noche en el Salón del Apo-

Le acompañará al piano el maestro Enrique Lizurriaga.

Tal y como suponiamos, el re-cital de Mariemma ha despertado gran expectación, esperando muy fundadamente que constituya un éxito.

Desde la iglesia de Africa, Desde la iglesia de Africa, S. E. R. visitó el Centro de Mujeres de Acción Católica y, desde alli, se retiró a Palacio.

Por todas partes, el señor obispo recibió el homenaje de pueblo que tanto le quiere.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

### Balneario de fortuna (Murcia)

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.



#### PRIMERA COMUNION

En la Iglesia de San Francisco se acercaron por vez primera a tomar el Pan de los Angeles las monisimas pequeñas Magdalena Ugarte Pérez y Marisol Martinez García, hijas de nuestros buenos amigos don Ricardo Ugarte Ledesmay don Pedro Martinez, respectivamente.

Con motivo de tan fausto acon tecimiento, les enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

En la iglesia de Nuestra Se-nora de los Remedios le fué ad-ministrada la primera Comunión al niño Pepito Planas Domin-guez, hijo de nuestro buen ami-go don José Planas Gasulla y doña Ana Dominguez Molla.

### TOMA DE DICHOS

Con el ceremonial de costumbre, ante el Ilmo. señor Vicario general de la Diócesis, se celebró la toma de dichos de la encantadora señorita Mercedes Ilicástiqui Casadevante v de questro particular amigo don Joaquin del Pino Oliva.

La boda ha sido fijada para finales de junio.

Por anticipado deseamos a la futura pareja toda clase de felici-

El pasado lunes, con el cere-monial acostumbrado, tuvo lugar la toma de dichos de la sim-patica señorita Maruja Robledo Acevedo y de don Federico Vallejo Benitez.

Actuaron de testigos, don Pe-dro del Corral Ruiz y don Juan tes. González Abellan.

PROGRAMA para



Desde las OCHO

HOY

ULTIMO DIA

ESTRENO de la graciosa pelicu-la interpretada por el famoso

CHARLES COBURN

titulada.

# COCINERA

Un asunto lleno de situaciones comiquisimas con las que se divertirá muchisimo.

MANANA gran estreno



### PRIMERA COMUNION

en el dia de ayer y en la igle-sia de San Francisco tomó por vez primera el Pan de los Angeles el monisimo niño Joaquín Antonio Curado Bellido, hijo de nuestro particular amigo don Francisco Curado Prebe.

Tanto al pequeño alumno del Colegio de San Agustín como a sus padres, enviamos nuestra más cordial enhorabuena por tan fausto acontacimiento familiar.

También hizo su primera Co-munión en la referida is esta de San Francisco el monismo pequeño Emilito Lamorena López, hijo de nuestro buen amigo don Emilio Lamorena Pulido.

Reciban también Emilito y familiares nuestra cariñosa felici-

#### VIAJERO

En el vapor correo de ayer lle-só a nuestra ciudad don Manuel Benedicto de Micheo, secretario del Consejo general de los Colegios Oficiales de Practican-

Saa bienvenido.

## Con este grato motivo el pequeño está recibiendo muchas relicitaciones asi como sus padres, a las que unimos las nues-

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento de los intere-sados que se ha hecho cargo de la Delegación en Ceuta de la Sociedad General de Autores, don Dámaso Arias Pedro-Arenas, el cual tiene establecida sus oficinas en la calle Generalisimo Franco núm. 4, 1° (horas de despacho, de 3 a 5).° Ceuta 27 de Mayo de 1949.

### POSTAL CEUTI

- UN RECUERDO Y UNA NECESIDAD -

v pintoresca plazuela rodeada de ennegrecidos bancos de hierro, bellos naranjos y destartalados kioscos, cobra de nuevo actualidad, Actualidad que nos traslada a nuestra mejor edad y nos hace sentir de nuevo la inquietnd de jóvenes. Parece que fué ayer cuando jugábamos al balón sobre sus amplias y bien recortadas lo-O cuando asaltábamos con avidez al vendedor de barquillos, garbanzos tostados, pilurines o empalagosos «manolitos»

¡Cuantos recuerdos de la artististica y rectangular plaza, lugar de reunión de todos, descanso obligado de las fatigas del día, escenario de conversaciones invariables—la guerra, el tiempo, la usura, la herencia, el físico... -sitio de expansión para la chi-quilleria y estación obligada de nuestras procesiones en el des-file tradicional del Viernes Santo! Alentaba y vivia alli toda la ciudad. Porque al corretear constante y sudoroso de la chiquilleria, sucedia el alegre transitar de ayas y soldados, las parejas de enamorados la elegian como testigo de sus confidencias y por ú timo un selecto concierto músical reunia alli a lo mejor, a la buena sociedad ceuti.

Mientras el viejo pero fiel reloi del Hospital lanzaba sus nueve campanadas y los coches «perros» desfilaban en su último viaje del dia, nos parece estar viéndola desaparecer bajo la abigarrada multitud, entre risas y pi repos, ajena por completo a las manecillas del reloj. Y volver a aparecer, fresca y lozana, limpia como el cristal, con las primeras . horas de la mañana.

De aquella plazuela, todo en canto y simpatia, rincón gratisimo, belleza y ornato de la ciudad, el modernismo hizo, sin embargo, una de sus víctimas. Y hoy, donde tantas horas agradables se pasaron, verdadero jardin de toda una generación, no hay más allá que una vulgar parada de taxis y un refugio para peatones. Que celos debió sentir el progreso y la civilización para humiliarla de esta ma-

Poco, pero algo queda de lo que tanto significó para los ceu-ties, de aquella placita donde niños, jóvenes y ancianos corrian y paseaban casi sin cesar mientras no pocos otros, fija la vista en el alto reloj, esperaban la llegaba del ser amado. Queda su nombre ante el que nada po-drán ni los caprichos ni el modernismo—asi como lo que era cual espejo donde de dia y de noche, con los afanes y entusiasmos de una mocita enamotada, se miraba la plazuela: la blanca y l

Plaza de los Reyes! La vieja reluciente fachada del Hospital

Y si ese lugar fué, es y seguirá siendo siempre Plaza de los Reyes y este nombre lo adquirió de la fachada de referencia, ¿porqué no situar esta en la Iglesia de San Francisco, donde, además de ser de justicia, daria una gran belleza a lugar tan centrico y permitiria la salida procesional de la Cofradia del Stmo. Cristo de la Humildad y María Stma. de las Penas y Loreto? Yo me uno de todo corazón, y como ceutí a la idea de mis paisanos Amador, Matres, Gilbert, Ramos y otros.

Idea que por quien corresponda debiera convertirse en reali-

¡Plaza de los Reyes! De tus naranjos, de tus kioscos y de tus alegres paseos no queda nada.

¿Sabrán al menos agradecerte lo mucho que fuistes y significas. tes restituyéndote esa artistica y monumental fachada de la que tomaste el nombre y era cual espejo donde de día y de noche te mirabas con los afanes y los entusiasmos de una mocita ena-

JOSE M. GUERRA-



### CUANTA CASPA Y QUE PICOR!

idado, puede ser un aviso. Si lo deja, el pelo se pondrá lacio, sin brillo y acabará por caerse.

> Fricciónese las raíces todas las mañanas con

### LOCION DE AZUFRE VERI

y desaparecerá la caspa y el picor. Sus cabellos volverón a estar

### LLENOS DE VIDA

rizados, fuertes, brillantes y sobre todo no se caerán.

Muchos médicos la usan y recomien-dan a sus clientes pars cuidar el cabe-llo, evitar que se calga y combetir la caspa.

Farmacéutico-preparadár: J. L BELTRAN

(Dibujo y texto de anuncia registrados.)

### Subdelegación de Ha- 17 cienda de Ceuta

Aumento de pensiones de retiro inferiores a 125 pesetas mensuales

El Boletin Oficial del Estado número 129 de fecha 9 del actual inserta la circular de Dirección General de la Deuda y Glases Pasivas con instrucciones para dar cumplimiento a la Ley 21 de Abril de 1949 sobre aumento en las Pensiones de Retro a 125'00 pesetas mes al personal de los Ejércitos y Guar Civil.

dia Civil.

A tal fin todos los retirados de los Ejércitos de Tierra, Mar y Are y Guardia Civil que en el dia 24 de abril de 1949, fecha de la publicación de la Ley citada, tuviera reconocido haber pas'vo inferior a 125'00 pesetas mensua es, presentará antes del día 15 de Julio próximo el documento original que dió causa a su respectiva consignación y alba en nomina, acompañado de alta en nómina, acompañado de tres copias del mismo reintegratres copias del mismo reintegra-das estas últimas con pófiza-de 1'55 cada una, a fin de que en la nómina del citado mes de Julio pagadera en Agosto si-guierto se le acredite haber a razón de 125'00 pesetas mensua-tes, con abono de 1.º Julio ci-tado. tado.

Lo que se publica para general cumplimiento.

Ceuta. 25 de Mayo de 1949. El Subdelegado de Hacienda. E. Moreno.

### Compras y ventas

¿NECESITA usted comprar, ven-der, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por pala-bras y resolverá cuanto desce rápida y económicamente,

E VENDE GABINETE DE CAOBA RAZON ADMON.

SE VENDEN 2 AUTOBUSES LINEA CEUTA-BENITEZ Y CAMION TRANSPORTES. IN-FORMES; CANALEJAS, 25.

VENDO CASA NUEVA, TRES VIVIENDAS, LLAVE EN MA-NO URGE VENTA POR AU-SENCIA, MORRO LETRA F, N,º 1. INFORMES MISMA.

ENDO DOS SILLONES AME-RICANOS Y LUNAS DE BAR. BERIA. BAZON FALANGE BERIA RAZOI ESPANOLA, 27.

#### PERDIDA

PERDIDA UNA MEDALLA ORO CON EL BUSTO DE LA PU-RISIMA DESDE IGLESIA DE AFRICA LA DOMICILIO DOCTOR CANO TORRES, SE GRATIFICARA A QUIEN LA ENTREGUE.

#### Enseñanzas

CLASES DE INGLES, CONTA BILIDAD, MATEMATICAS Y BACHILLERATO. ACADE-MIA "LOS REMEDIOS". LE-GION N.º 4

### Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABI-TO BARO, POR OTRO ME NOR. RAZON ESTA ADMI-NISTRACION.

#### Varios

PLACAS EN BRONCE, CRISTAL, ALUMINIO, PORCELA-NA. HERRERA, TELEFO-NC 9-2-3.

Africa española en Madrid

### La labor científica del Instituto DE ESTUDIOS AFRICANOS

Por Rodolfo GIL BENUMEYA

La nota más saliente de actualidad española es en estos momentos a de la labor cientifica que está realizando el Instituto de Estudios Africanos etyo fin de curso coincide con la culminación de la primera etapa de su actuación, y la iniciación de un segundo cielo más amplio lleno de mayores realizaciones en perspectivas Es por tanto el momento de poner de relieve la excepcional importancia de este Instituto, que es uno de los más dinámicos y actualidad española es en estos momentos a de la labor cienes uno de los más dinámicos y de más amplia proyección exterior entre todos los que integran el Consejo Superior de Investigaciones Cientificas.

El actual director general de

Marruecos y Co'enias, coronel don José Diaz de Villegas, es don José Diaz de Villegas, es quien ha creade e impulsado y quien dirige el Instituto desde su fundación dándole el carácter de verdadero puente cultural tendido entre los lados de Estrecho de Gibraltar. Por una parte el Instituto de Estudios parte el Instituto de Estudios Africanos es una avanzadilla en Madrid de la persona'idad de los territorios marroquies y coloniales así como de la acción que España realiza en unos y otros. Y por etra parte encauza desde Madrid y sus diversos cemtros centíficos literarios artisticos el interés directo hacia los amplios horizontes que al atán hispánico se abren por el afán hispánico se abren por el

En el primer sent de la labor del citado organismo cultural (que generalmente se conoce por I, D. E. A.) se ejerce principalmente por las conferencias y las exposiciones. Respecto a las primeras hay que decir que se dan regularmente en los locales del Consejo Superior duranto los meses del curso académico, y que por su tribuna desti an no que por su tribuna desfian no só o los investigadores eruditos arabistas y colonistas de todos los centros técnicos península-res sino los que residen e invesres sino los que residen e investigan sobre el terreno africano. Respecto a las segundas (que se celebran en los locales oficiales o en otros especiales como, por ejemplo el Circulo de Bellas Artes) hay que citar los de libros. cartografía, recursos vegetales pinturas (óleos y acuarelas), fotografía etc. todo en Madrid, asi como los santanderinos de verano y la concurrencia a algunas no y la concurrencia a algunas Ferias de Muestras.

Después como fijador de la Después como la ador de la teoría y de resultados obtenidos están las publicaciones. La revista más célebre del I. D. E. A es la vaterana "Africa" que fundada en Ceuta hace 25 años (y dirigida mucho tiempo por residente esta connel jare quien entonces era coronel jete de Tercio y luego General Fran-co) sigue existiendo como base. y luego están los "Archivos del Instituto de Estudios Africa-nos" para conservar los textos nos" para conservar los textos de las conferencias. Entre los libros hay obras fundamentales para la Historia hispana como "M'norias étnico rel'giosas españolas de la Edad Media", por don Isidro de las Caj gas. En el arabismo puede citarse como ejemplo, "Juristas hispano mugulmonas", de don Batael Cassulmanes", de don Rafael Cas-tejón. En estudios marroquies varias publicaciones de las cuales es la más reciente el "Diccio-nario hispano rifeño". del P Fetchan Ibáñez. En temas colo-niales muchas más como la reciente sobre enseñanza e. Gui- trigo a cambio de algodón.nea, Todas esas obras juntas EFE. nsa, Todas esas obras.

la constituyen ya un sólido fondo tos documental y un euerpo de doc-

Para mantener vivo el afán de los investigadores y para inten-sificar su número con nuevos sificar su número con nuevos elementos activos el I. D. E. A. se preocupa constantemente de encauzar y estimular el envio de estudosos que trabajen sobre terreno. Al principio se ayuda-ba a los investigadores que iban sueltos. Ahora se está comen-zando a enviar también equi-pos completos, sistema iniciado por la expedición de Alcohé con catedráticos ayudantes de Cien-cias Naturales que actuaron en Guinea, ocupandose de Geologia, Geografía física, estudios de los Sueldos para usos potánicos y sueldos para usos botánicos y agrico as, Zoologia general, En-tomologia, Etnografía, etc. Y se prepara una expedición análoga

prepara una expedicion analoga para los anchos territorios del Sahara español.

Por últime no es posible olvi-dar la asistencia del Instituto a los Congresos internacionales que tratan temas africanos. En los del Africa negra y tropical fué el I. D. E. A. representante de la ciencia española. En el re-ciente Congreso colonial de Bru-selas, que era más amplio han selas, que era más amplio han ido las repuramitaciones del I. D. E. A. del Instituto de Es-tudios Políticos y de la Univer-sidad Central madrileña.

Resumiendo esta numeración un poco rápida con algunas pa-labras que apunten lo que entre tantas actividades tiene más interés para el porvenir cultural español parece ser que, dasde un punto de vista del esdasge un punto de vista del es-pacio lo esencial son los proyec-tos futuros de llegar a hacer un Museo de Africa en plena Ciu-dad Universitaria madrileña, y desde un punto de vista del kiempo, el deseo que el I. D. E. A. muestra de incorporar a los afanes africanistas las nuevas generaciones juveniles. Una fe cierta de este aprovechamiento

cierta de este aprovechamiento puede ser la paulat na formación de nuevos grupos étnicos.
Otra faceta es llevar unas veces a Marruecos y otras veces a las colonias del Sahara y de 
Gwinea frecuentes grupos de estudiantes en viajes colectivos 
Para lograr que lo africano llegue a ser un ideal corriente y 
divulgado.

Así el mayor mérito de la labor realizada por el citado Ins-tituto investigador y divugador africanista del Consejo Superior es el de querer unir lo teórico a lo práctico, y el ambiente ce-rrado de los sitios de estudio madri'eño con el ancho espacio abierto del desierto, las verdes frondas tropicales o el eneanto evocador de las ciudades marroquis que son como otra Andalucia doble y evocadoramente arcaica en las aceras de enfrente.

### La URSS vendera trigo a Egipto a cambio de algodón

El Cairo, 26. - Egipto y la Unión Soviética han firmado un acuerdo comercial por valor de 2.500.000 libras esterlinas, por virtud del cual la URRS. venderá a Egipto 100 000 toneladas de

### Comercial Gares, S. A.

Materiales para la construcción

Plaza de Abastos vieja núm. 3 = Teléfono 733 = CEUTA

Ayer en el Estadio

**CEUTA, 27 MAYO 1949** 

### Fortaleza y Morro empataron a cero

Justo es decir que el Morro llegó con más frecuencia a la meta contraria

Tras este resultado. el Fortaleza se af rma como campeón de nuestro Grupo. Esta es la clasimación actual;

J. G. E. P. F. C P. Equipos 1 27 11 Fortaleza 9 2 24 13 11 2 17 11 9 4 19 14 7 Cantera Rincón

### Antonio Recio, y no Jose Rodriguez Gallardo, será el que sufra seis meses de suspensión

#### Acuerdos del Comité de Competición

Por el Comité de Competición a F. H. M.F han sido acordadas las siguientes sanciones:

Suspender por 3 partidos oficiales al jugador del Cantera, Pedro Celaya Rubiales, por insultar al arbitro y jueces de línea

Suspender por 6 partidos ofi-ciales a los del citado Club Cantera, Eduardo Moreno Holgado y Manuel Creus Benitez, zarandear al referido árbitro insultarle groseramente.

Rectificar el acuerdo de la semana anterior en la que se imponian 6 meses de suspensión al jugador del Morro José Rodriguez Gallardo, en el sentido de que demostrado que el que efectivamente agredió al árbitro fué el jugador del mismo equipo Antonio Recio Rodriguez, será este

el que sufrirá dicha suspensión. Señalar para el dia 5 el en-cuentro Africa Ceutí Unión Tangerina, correspondiente a la Copa Primavera.

Copa y Liga en su próxima jornada

### Atlético de Bilbao-Valencia

# Ayer en el Estadio y para la penultima jornada de la Copa de Marruecos se enfrentaron el Fortaleza y el Morro. El partido fue muy disputado y ambos equipos empataron a ¿Que hará la Balompédica Linense.

### ¿Que hará la Balompédica Linense si un pueblo be igerante pudo en su primera salida?

Estamos ya ante el encuentro final. En el Gran Chamar-En el Fortaleza destacó Azcoitia, Rejano y el guardameta
y en el Morro puede decirse
que todos actuaron a un mismo
nivel, con mucho entusiasmo.

Olmedo dirigió la lucha con
mucha meticulosidad.

Osasuna-P. Ultra

Atl. Tetuán-Lérida

Estamos ya ante el encuentro imal. En el Gran Chamarin, Atlético de Bilbao y Valencia dirimirán el domingo la
ultima lucha copera. Con idénticos méritos acuden vizcainos y valencianos a ventilar
la posesión del máximo trofeo, de la más preciada reOsasuna-P. Ultra

Atl. Tetuán-Lérida

Osasuna-P. Ultra Atl. Tetuán-Lérida Orensana-Albacete

Ferrol-Lucense Erandio Numancia Badalona Cartagena Malloca-B. Linense

atraviesan un gran momento. Y no encontraron ciertamen. te enemigos.

Y si los dos llegan con idénticos merecimientos, los mismos entusiasmos y afanes, confiando ciegamente en sus fuerzas, en plan de fran-cos favoritos, huelga todo pronóstico. No puede tenerlo una

final tan equilibrada como ésta.

Ello, sin embargo, seános permitido consignar que al Valencia se le presenta aqui la única ocasión de derrotar en el partido decisivo a un Atlético de Bílbao. Si en las anteriores finales disputadas todo parecia señalar el éxito del Atlético, cosa que luego se produjo en el terreno de Montjuich, ahora parece tener ligera ventaja el conjunto del Turia. Analizando líneas por líneas se verá que si los dos finalistas presentan en el Gran Chamartin dos líneas delanteras rápidas y realizadoras y dos medulares magnificas, el cuarteto defensivo del Valencia supera, en mucho, al de su oponente. Y en esto, en esta ineludible ventaja valenciana, podria radícar todo. Al menos, repetimos, otorga mayores posibili-dades a uno de los dos conjuntos, aunque luego en el mar-cador no quede reflejada la realidad. Del Atlético cabe es perarlo todo. Máxime cuando de una final se trata.

En la liguilla de campeones destaca el choque Osasuna-Plus Ultra y puede tener trascendencia el Orensana-Albacete. Aquel será un choque que el filial del Madrid querrá aprovechar para desquitarse de su anterior tropiezo en Chamartín ésto podría reforzar la brillante clasificación albaceteña. Aunque el Lérida es peligroso, no creemos sorprenda al Atlético. Que debe comenzar a escalar puestos en

¿Qué hará la Balompédica en su primera salida? ¿Su primer revés en el torneo promocionario? Un éxito que le sí-túe como claro lavorito? Hay que esperar su actuación. No sin advertir que el Mallorca es gente en su terreno de El Forti y que un tanteo fuerte en contra mermaria mucho las posibilidades balompédicas.—PEGUAR.

### - CRUZ ROJA -

el número premiado anoche fué el

13

### Dr. Envique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

GENERAL CIRUGIA

Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9

Una marca acreditada



RADIO

OLYMPIA A PLAZOS Ptos. 1.894'50 Ptas. 125 al mes CONCESSONARIO

### **BERNARDO LAWRENCE**

CATALUNA GECIRAS LA LINEA

### Discurso del Caudillo en las Cortes Españolas

(Continuación.)

Hoy, que nau pasado más de diez años desore aquellas fechas que son ya historia pasada, podemos alscueir serenamente so-bre los acontecimientos La pu-lítica de Movimiento Nacional rue una pontica de paz y de entendimiento con todos los pue-b.os, forque creiamos que la guerra no es un medio eficaz para resolver as diferencias enconcentrar las simpatias españo-las en aquellos, momentos, fué precisamente la nación polaci que despertaba en mi y en to-dos los españoles las simpatias por su atropello y su desamparo. (Muy b en, muy bien Grandes

Roto el frente polaco sin reci-bir ayuda, presenciamos la in-vasión comunista por el otro lado, y aún entonces hícimos es-fuerzo para que se localizase la guerra en evitación de mayores daños. La guerra siguió su cur-so y España pudo mantener fá-cilmente su neutralidad con la lucha alejada de sus fronteras La guerra con sus licencias, consintió, sin embargo, todas las propagandas. Los pueblos en este caso tuman como huma este este caso, toman como bueno o este caso, toman como bueno o eque les sirve y les halaga y hostifizan lo que no sirve a su pasión. Así no se nos perdonaba el que no compartiésmos su odio hacia Alemana cuando a través de la Historia esta nación habia tenido signera con recotrace. tenido siempre con nosotros una actuación correcta y amisosa. (Muy bien, muy bien. Muchos aplausos).

No habiamos recibido de ella agravios y no teniamos por que hacernos solidarios de qu'enes nos la presentaban llena de instintos crimina es. Si muchas forzosamente habían de ser las diferencias y reservas que el pueblo español como católico había de guardar hacía la pointica y los hasta entonces servas. tica y los hasta entonces poco conocinos procedimientos alemanes, no tenía en la hora de prueba para esta nación por qué exter orizarlas. Una noble elegancia nos obligaba a no participar en la pasión ajena. No hubiera sido político, noble ni discreto: y pese a las simpatías o antipatías que en el pueob español, como reflejo de la historia, había de originar la contiendo. tienda. Una cosa eran los libres sent mientos personales que 'os españoles pudieran tener y otra distinta los intereses supremos de la nación que había de servir con toda firmeza. (Aplausos)

La buena voluntad de España Anúnciese en EL FARO

daños como llevaba en los últi-mos siglos recibidos, no varió a politica de amistad para todos los puebos. Hubiéramos tenido derecho a haber sido en aqual momento lo que hubiéramos querido; ni un solo motivo de gratitud teniamos que guardar para uno de los bandos. (Los aplausos interrumpen a Su Exce-mos estar comprometidos trabajaron contra nuestra paz y or-den interior, como acusan las indiscretas memorias de los indiscretas memorias de los hombres públicos y el expurgo y publicidad de los papeles de los fallecidos (Muy bien). Hoy, que los hechos son his-

Hoy, que los hechos son historia pasada, podemos ya decirnos que ninguna de las conspiraciones de los servicios extranjeros en España nos pasaron desapercibidas, ni dejaron de ser por nuestros servicios intervenida. Cerca de la mitad de los agentes del extranjero que se emplearon en España fueron hombres a doble servicio fieles a nosotros, que nos tuvieron en todo momento al tanto de las maquinaciones que se preparamaquinaciones que se prepara-ban. (Muchos aplausos). Si no fuimos en la guerra beli-

gorantes, fué porque no mos, no porque no se hubieran cometido torpezas para prove-carnos. Por eso nuestra activapacifica encrerra más mérito y sobiduria que la que la malicia aiena intenta hoy otorgarnos

(Ap'ausos).

Yo comprendo que en los momentos trágicos para los pueblos, cuando una razón de vida los acueía, salten por encima de consideraciones consideraciones de otra especie y se hagan promesas y se lleven a cabo hechos que en otras ocasiones de normalidad sin duda no se hubieran cometido. La Historia nos tiene a ello acostumbrados. Así cuando llegaron esos tristes momentos para Gran Bretaña en que derrotados en Bretaña. en que derrotados en Europa sus ejércitos no quedaba en ella ni un sólo combatiente frente a los alemanes. y se acer-caban éstos hasta nuestras fron-teras, se nos hicieron, syn nos-otros pedicias promesas reiterateras, se nos hiceron, sin nos otros pedirlas, promesas reiteradas, que, por ser hechas casi en "articulo mortis" ofrecian muy poça confianza, (Muchisimos aplausos de las Cortes en ple).

(Continuará mañona.)

### Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

**PICADURAS** Crema de Cuba 100 grs. 8.10 Flor de Habana « Lepanto 25. «

CIGARRILLOS

Babel en 20 Toledo « Elegantes «

**CIGARROS PUROS** 

Regalias Independientes 1.00 Patria 0.85 Panetelas 0.65 Cigarros puros de la Habana

6.65 Londres 6,25 Cazadores 6.15 Regalias Extra Conchas 5.90 Panetelas 3.90

Cigarrillos Americanos

Camel, Lucky Strike, Philip Morris y Chesterfield, en 20 Yorktown en 20 5.50

Cigarrillos Egípcios Pine 16 en 20 13.80 9.65 Nabil 7.00 Damen Imperial

Precios de venta al público, incluidos los impuestos

### Cartas al Director

\*\*\*\*\*\*

"Ceuta, 24 de mayo de 1949 .-Sr. Drector de EL FARO, Plaza. Muy Br. mio; Acogiendome a la amabilidad que el periodico de su aigna direction viene teniendo con los señores que continua-mante, les estamos molestando con nuestras cartas más o menos impertinentes, ruego a Valhaga saber, por medio de las columnas de ese Diario, el deseo de gran parte de los aficionados ceuties, de los valencianos y vascos que en gran número y vascos que en gran número tenemos la d.cha de vivir en esta ciudad, de que la Empresa de Alumbrado de Ceuta, como ya hizo en ocasiones anteriores, deje sin cortar el f.uido eléctrico durante el tiempo que dure la retransmisión del partido final de la Copa del Generalismo, VALENCIA - ATLETICO DE BILBAO.

En espera de ser complacido, tanto por ese Diario como por la Empresa de Alumbrado, no me queda más que darle las gra-cias por anticipado. Le saluda atentamente Firma-do: Enrique González".

\*

### TRASPASO

Habiendo traspasado don Francisco Sánchez Fernández su comercio, sito en Ve-larde número 6, por el pre-sente, se pone en conocimien to de los interesados para



VISITAN A. S. A. I. EL IALIFA LOS ESTUDIAN TES DE LA REGION TES DE DEL KERT

A las 11 de la mañana los alumnos del Instituto Religio-so de Farjana, Escuelas Prima rias Musulmanas de niños de Nador y Segangan y Escuelas Rurales del territorio del Kert estuvieron, indistintamente, en el Mexuar a fin de visitar y felicitar a S. A. I. el Jalifa de la Zona con motivo de su enlace matrimonial. ce matrimonial.

ce matrimontal.

Fueron recibidos los jovenes estudiantes primero y posteriormente los pequeñuelos en la puerta del palacio por el Kaid del Mexuar en unión de quien pasaron ante el Principe Muley Hassan que les hizo objeto de un carinoso recibimiento, departiendo con ellos y to, departiendo con ellos y agradeciéndoles las atenciones que han tenido

Seguidamente abandonaron el palacio, muy satisfecho de la cordial entrevista con S A.I el Jalifa de la Zona.

### ANIMACION EN LAS CALLES CONCIERTOS MUSICALES

Durante todo el día la anima ción ha sido extraordinaria en que a partir de la fecha y hasta el proximo día 10 de junio, presente las facturas que pudieran tener pendientes de cobro. Pasado dicho día el nuevo propietario no se hará cargo de ningún débito.

Ceuta 27 de Mayo de 1949

La magnifica temperatura que se distruta—dia completa-mente de verano—ha hecho que elegantisimos trajes festivales sean lucidos por nues-tras bellas mujeres, ofreciendo las calles y paseos del ensan-che y vias principales de la vieja Medina, magnifico aspec

Se celebraron los conciertos musicales en la plaza de España a cargo de las bandas muni-pal y la de la Guardía Jalifia na y en Guersa Kebira por la de la Meha-la de Larache, ob-teniendo muchos aplausos de la enorme concurrencia que la enorme concurrencia que

Las iluminaciones, como en noches anteriores magnificas.

### PRIMERA COMUNION DI LOS NIÑOS DEL PILAR

Ayer festividad de la Ascen-sión se celebró en la capilla del colegio de Ntra. Sra. del Pilar una solemne función re-ligina can motivo ligiosa con motivo de la pri-mera Comunión de numerosos niños, alumnos de este centro de ensenanza.

Asistieron los familares de los primeros comulgantes y otras numerosas personas.

### Actos que se celebrara el dia 3 de Junio con motivo de la boda de S. A. I, el Jalifa

Dia 3 de junio

A las 9 horas. - Recorrido de la población por las bandas de Regulares y Meha-la de Tetuán. A las 16 horas, == Té y pastas a los pobres musulmanes en to-

dos los centros benéficos y lugares del Habús.

A las 17 horas. - En el Teatro Español, función de cine, en obsequio a las damas musulmanas de Tetuán.

A las 19 horas .- S. A. I. el Jalifa se trasladará desde el Pa-lacio del Hasar hasta el Mechuar El paso de S.A.I. será presenciado, cubriendo la carrera fuerzas de Meha-la y Regulares, por to-da la población de Tetuán: espanoles, y musulmanes e israelitas. Mantendrá la linea el coronel Subinspector de las Fuerzas Jalifiana. S.A.I. se situará en una tribuna; y la población entera le rendira homenaje, desfilando ante el La banda municipal encabezará el desfile; la banda de la Mens-la de Larache irá en la parte central a la cabeza del segundo tercio de la columna; la banda de la Guardia Jalifiana encabezará el último tercio. Y la nuba de la Me ha-la de Tetuán cerrará el des-

A continuación, desfilaran ante S.A.I. las fuerzas que cubrieron la carrera.

A las 22'30 horas. - Iluminación y conciertos:

1.º- Extraordinario, a car-

2°- En el Zoco el Foki por la de la Meha-la de Larache.

3.º- En Guersa el Quebira por la de la Guardia Jalifiana.

Emisiones de Radio como en días anteriores, iniciandolas el jefe de la Casa Civil de S. A. I. el Jalifa que leers una exaltación de

El partido de ayer en Tetuán

### El Real Madrid Tué vencido por el t ético

Martinez, Arza y Pahiño, autores de los goles

Tetuán. 26.—Se ha disputado el encuentro Real Madrid-At-e-tico, adjudicándose el triunfo el conjunto tetuani, por dos tan-

tos a uno uno registra el Estado "Varela". Honran el encuentro con su presencia S. A. I. el Jalifà de la Zona y S. E. el Alto Comisario, tenesate general Ya-

Los dos bandos se cambian ar-tist cos banderines.

tist cos banderines.

A las órdenes de Blanco Muñiz, los equipos forman así;

REAL MADRID: Bañón (luego García Martin): Clemente.
García Mariscal: Navarro. Narro: Macala Olmedo, Pah'ño.
Barinaga (luego Soto y Monta'-vo) y Arsuaga.

ATLETICO: Tur: Matito. Humanes, Lesmes; Solano, Sevila;
Martinez, Bozambo, Vinuesa; Arza y Papín.

za v Papin.

El partido ha sido casi de completo dominio tetuani. \*alvo jugadas aisladas madridistas berminadas con puenos dispa-

Hasta fina izando el tiempo no funciona el marcador siendo Martínez el que cobra ventaja para el Atético.

### - DETENCION EN DETROIT DEL SUPUESTO AGRE-SOR DE REUTHER

Detroit, 27 .- La Policia ha detenido a un individuo llamado. Charles Darabase. de 47 años. empleado de la Ford Motor Company», que en la vispera del atentado contra Reuther, hizo en un bar, en estado de embriagez, declaraciones en voz alta sobre la posibilidad de disparar contra Reuther,

Va a ser sometido a un minu-cioso interrogatorio. — EFE. \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

POR UN FO-

CONTABLE - JEFE CONTABLE CORRESPONDENCIA COMERCIAL CALCULO MERCANTIL - ESTADISTICA

ESTUDIE POR CORREO! INSTITUTO ELCANO

Apartado 245 . San Sebastián minimum in second

En la segunda parte, al cuarte de hora, se tira un córner
contra el Madrid y Arza pone
el 2-0 en el marcador.
Aprieta el Madrid, convencido de que se le va el partido,
pero el Atlético no ceja en su
dominio buseando aumentar aum
más el tanteo.

más el tanteo.

A la meda hora de juego y en jugada personal Pahiño bate a Tur de un d'sparo desde las jos. Y el match termina con el triunfo del Atéto por 2 a 1 pese a que el Madrid busca con ahinco la igua ada.

El equipo madrileño dió

ahinco la igua ada.

El equipo madrileño dió la impresión de no emplearse a fondo, siendo superado por el entusiasmo y rapidez tetuani Luero, cuando quiso apratar, el Atlético no cometió el error de encerrarse a la defensiva sino que continuó atacando. Lo que le permitió mantener el resultado favorable. do favorable.

# EL FARO en ALGECIRAS

### El Sevilla derrota a la Selección del Campo de Gibra tar por 7 a 2

vario presentaba un imponente aspecto de público.

El equipo sev.llista dom.no netamente, demostrando su magnifica class y su enorme superioridad. La linea delantera se iució extraordivariamente, como revela el marcador, aunque todo el conjunto se dedicó a hacer juego de combinación, pudiendo haber elevado el tanteo, de haber querido. He aquí como fueron marcados los go.es;

A los 12 minutos, Araujo ob-

A los 12 minutos, Araujo obgo de la banda municipal en la tiene el primero para su equipo. A los 33 Mariano marca el segundo para el Sevilla. En esta (del Git tiempo le fué anulado un gol a la Sejección, obra da Roeda, Madrid. por offside.

Al comenzar la segunda parte, Mateo logra el primero para a Selección. Siete minutos después. Campos, del Sevilla. eleva el marcador a tres. A los 12 mismutos, se tira un penelty contra los locales, que Clemente consumo trofeo de su victoria.

Desde el primer momento se vierte en gol. A los 15 minutos, vio que el Sevilla salia dispuesto a ganar. Todo el para do lue 
llevado a un fuerte tren. Los forasteros desarrollaron un extraordinar o juego a base de pasos 
preciosistas de la más pura escuela sevillana. El campo del Gavario presentaba un imponente 
aspecto de público.

El equipo sev llista domino ne
El equipo sev llista domino ne-

Mariano, Mateo y Pilin (Alg.) En la segunda parte Tony sus-lituyó a Gonza o y Rodriguez (del Gibraltar) a Marieses.

Arbitró el señor Revenga, de

Terminado el partido. misario jefe de Poicia del Cam-po de Gibraltar ofreció un vino de honor a todos los jugadores

el y directivos. ni- A los vencedores les fué en-

DE VENTA EN PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ LA SENORA - Doña Dolores Garcia Montoya

Prepare su casa para el verano con DDT de las mejores marcas,

Detano, Fogo, Orión, Excelsior,

ZZ, Cruz Verde

o el mejor DDT a granel

(Viuda de don Miguel Guzmán)
Que falleció a los 58 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S.S.
R. I. P.
Sus desconsolados: hijos, don Manuel (del Cuerpo General de Policia), don Miguel (Empleado municipal) y Francisco (estudiante); hermanas, doña Elvira y doña Carolina; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.
Ruegan a sus amistades una oración por su alma y asistan al acto de la conducción del cadaver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13'30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el que les quedarán eternamente agradecidosles quedarán eternamente agradecidos-

Vivía. José Antonio Prímo de Rivera, 24. No se reparten esquelas.

Academia de Mecanografía

Almacèn de música PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L

FALANGE ESPAROLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

DIRE CIU ADMINISTR

ALLERES

Genera Millau Astray umero Teléfono de a Redacción Alm-nistración y Talleres número /-9-

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 85

### DICE UN PERIODISTA NORTEAMERICANO

"Es un contrasentido que ciertos paises ataquen a España mientras que por detrás de la cortina, a escondidas la benefician de diversas maneras"

el regreso por via aérea a los Es. tados Unidos el director del Indianápolis Star», Eugene C. Pulliam acompañado de su es-

El ilustre periodista norteamericano que ha estado escribiendo sus impresiones sobre España en más de 29 periódicos de los Estados, ha declarado al corresponsal de la Agencia EFE, momentos antes de partir en el aeródromo de Portela.

seguido una politica francamen- | ras. - EFE.

Ltsboa, 26. - Ha emprendido te errónea en la ONU con respecto a España. Mi opinión es que los EE.UU. deberían sin dilación, realizar una política de mayor aproximación a España, comenzando por restablecer en toda su plenitud las relaciones diplomáticas, sin género alguno de restricciones Es un gran contratiempo que ciertos paises ataquen a España y se opongan a su admisión en la ONU y al Pacto Atlantico, mientras que por detrás de la cortina, a escondidas, «Creo sin titubeos que se ha la beneficien de diversas mane-

### LA DANZA DE LOS MILLONES

### Norteamérica no actúa financieramente rigurosa prudencia

Cada dia hay mas partidorios de la supresión total de la reserva oro. - Irremediable fracaso del Fondo Monetario Internaciona

Buenos Aires.—El vicepresiante Dean Acheson— ofrece a dente del Empire Trust Company, Staar Lawrence, ha revelado en audiencia pública, en Washington, un sugestivo epignologico destinado a informar el las con al revela company) tenía pendiena de los saldos comerciales.

Cada día son más numerosos sodio destinado a informar el proyecto que el senador Maz-Carran —el mismo que tan briosamente puntualizó algunos aspectos de la cuestión española

del oro.
La "Aranco" (Arabian American Company) tenia pendientes con el rey Ib Saud importantes negociaciones cuya resolu-ción no podía ser otra que la entrega de 80 millones de dólares en soberanos británicos oro, que el monarca árabe exigia La "Aranco" buscó el oro en Inglaterra con resultado negativo. Gran Bretaña abandonó este patrón en 1931, y no se hallaba en condiciones de proceder a su venta. Lo buscó en otras partes y, finalmente, en los Estados Unidos Norteamérica posee hoy las tres cuartas partes del oro mundial, una suma, si mal no recuerdo, ya que no tengo estadisticas a mano en este momento de treinta y tantos mil millo-nes de dó ares oro. El precio oficial de adquisición es de 35 dólares la onza (28 gramos).

La operación estuvo en periiro de fracasar porque tampoco en esta fuente podía aquella empresa obtener la suma requerida. En ese momento, la "Aranco" decidió exp'orar en la República Argentina. Y aqui halló, efectivamente, los 80 millones de dólares en soberanos aro. de dólares en soberanos oro, a gusto de Inb Saud.

El hecho, ciertamente, justifica la actitud revisionista Mas Carran y las lamentaciones de Lawrence, por lo que respecta al mercado norteamericano. Lo menos importante es que pa-ra obtener esa suma oro haya sido preciso en este caso acudir a un país sudamericano: lo que importa y preocupa es la serie de de circunstancias —el desórden financiero— que produce hechos que aparecen rodeados de acep-

tables razones lógicas.

Desde 1945 hemos relegado a
un primer plano el problema internacional de las divisas, consecuencia inmediata de un pro-

Cada día son más numerosos los partidarios de la supresión total de la reserva oro constitucional; de ahí parte muy importante del desórden producido porque no es factible esti-mar la garantia de cada divisa, toda vez que se basa indistintamente en una suma fija; de ahi el irremediable fracaso del Fondo Monetario Internacional, que desde la iniciación de sus tareus funcionó en un medio desorien-tado, ante teorías y prácticas va-cilantes, indeciso ante la voraci-dad insaciable de los necesitados y la congestión financiera de los poderosos. De ahí también. hechos como el que animó a Lawrence a censurar los tipos de cambio oficiales con que realiza su politica de reservas es Gobierno norteamericano.

Mac Carran propone un mercado semilibre, y de momento, que se autorice a los particulares para proceder a la comercia-lización del oro que posean a precios todo lo altos que puedan obtener.

Bevin, dos años atrás, había sugerido la liberación del oro de Fort Knox, Mranda, el economista argentino. señalo en su momento que si los Estados Uni-dos no repartían las bolitas ten-drían que jugar solos algún día

Puede ser que Norteamérica, financieramente, no actue con r gurosa prudencia, es decir, que no lo haga con arregio a un procedimiento sólido. Es posible que antes de entregar el dinevo o abrir créditos —en tal cuantia que podrían alcanzar los 25.000 m'llones de dólares— conviniese llamar a concilio para ajustir la actitud de todos los países sobre la cuest on fundamental. o no cabrá otro recurso que es-perar en el desconcierto la pro-blemática redistribución.

### Acto de fraternidad hispano-lusitana

### IMPOSICION DE CONDECORACIONES DEL SEU A UNIVERSITARIOS PORTUGUESES

tor" de plata se celebró en el palacio de la Independencia, ante el comisar o nacional de las Mocidades portuguesas, doctor Pinto Caelho y otras autorida-

Asimismo les fué impuesta la condecoración del "victor" de bronce a varios universitarios portugueses.

El secretario nacional del SEU pronunció un discurso en el que hizo historia de la gloriosa tradición de dicha condecoración y dijo que por primera vez era impuesta a extranjeros. Hizo votos por el estrechamiento aún mayor de les relaciones historia. mayor de las relaciones hispano-Iusitanas

Seguidamente. David López Cheán agradació la distinción de que eran objeto los universitarios portugueses y dijo que tanto la juventud española como la pertuguesa deberán mantenera firmez en el aprima di firmes en el camino que El comisario nacional de las

# Lisboa, 26.—El "victor" de plata considerado como la más alta condecoración universitaria española, le ha sido impuesto por el secretario nacional del SEU al inspector de Intercambio Cultura Universitario portuguesa de camaradería en la EFE. CLAUSURA DEL CENTENARIO DE SAN JOSE OE CALASANZ CLAUSURA DEL CENTENARIO DE SAN JOSE OE CALASANZ SAN JOSE DE CA

### El cardenal Pizardo dedicó frases elogiosas al ministro español de Educación Nacional

los actos conmemorativos del cen tenario de San José de Calasanz. El ministro de Instrucción Públi- de la cultura un profundo espirica italiano pronunció una confe- tu cristiano. rencia en la que ensalzó la figura del fundador y Santo español así como sus ideas y métodos pe dagogicos, recogidos hoy día en las actuales orientaciones de las Escuelas populares. El cardenal Pizardo habló se-

guidamente reiterando las afirmaciones elogiosas del ministro. a si mismas se trazaron a la italiano hacia la obra de San Jovanguardía de las aspíraciones sociales de nuestro tíempo, así como a la obediencia a los imparativos históricos de ambas nistro de Educación Nacional de España señor Ibañez Martin. El España señor Ibañez Martin. El cardenal subrayó que ambos mi-

Roma. — Se ha celebrado la nistros, el italiano y el español, solemne sesión de clausura de como formados en el espiritu de Acción Católica, han sabido llevar al campo de la educación y

> Entre los asistentes al acto se hallaba el embajador de España cerca de la Santa Sede, señor Ruiz Jiménez .- EFE.

### La esposa de un demente pudo evitar la catástrofe

La Rochela, 26. = La Policía ha detenido a Marcel Matharini, su casa con explosivos.

Gracias a la rapidez con que su esposa comunicó a la Policía los propósitos de su marido, se ha evitado una catástrofe, pues el demente tenía en su poder los útiles y elementos necesarios pa-Rio de Janeiro, 26. - A causa daciones han producido pérdi- ra provocar la explosión que deseaba.-EFE.

> **ANUNCIESE EN**

de 32 años, de profesión mecá- El arzobispo de Praga exconico y domiciliado en el Boule-vard de la República, quien en Mulgará a los católicos que un ataque de locura quería volar Colaboren con el Gobierno Comunista checo

> Viena, 26 .- Noticias no oficiales recibidas de Praga dan cuenta de que el arzobispo de Praga ha condenado con la excomunión a los católicos checos que colaboren con el Gobierno comunista en las medidas contra

Esta excomunión aparece en una carta que dirige a un miembro del gobierno.

### Ires meses de huelgas en Italia

### Ha perdido doce millones de horas de trabajo que afectan al 46 por ciento de las industrias

Roma, 26.-La Agencia informativa italiana «Ari» informe que las huelgas y paros labora-bles en el primer trimestre de es' te año han afectado al 46 por ciento de las industrias italianas y han producido un paro de cerca de dos millones de personas.

Durante este periodo de tiem po el 66'5 por ciento fueron a la huelga y se han perdido unos do ce millones de boras de trabaio.

Cien muertos y pérdidas por dos millones y medio de dólares

os rios Amazonas y San Francisco se han desbordado e. va- tos. rias extensas regiones del Bra-

El Gobernador del Estado de Alagoss estima que tales inun EFE

de las últimas intensas lluvias, das calculadas en 2.500.000 dólares ocasionando cien muer-

La mayor parte de la Villa de Raceio, capital del Estado de Alagoas, se halla inundada.